

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

64 equipos quitanieves trabajan para mantener limpia la red viaria mientras persiste el pronóstico de nieve, heladas y fuertes vientos

No se han producido incidencias reseñables en las carreteras, y los centros asistenciales no han registrado atenciones por accidentes relacionados con las heladas

Sábado, 04 de febrero de 2012

La Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) mantiene activada la alerta de nivel naranja ante el riesgo importante de que se produzcan nevadas con acumulación de hasta 8 cm. de nieve a cualquier cota en la vertiente cantábrica, con temperaturas de hasta -8º C, y por las heladas intensas que pueden producirse en los valles pirenaicos donde se esperan hasta -13º C, y en la zona centro, que registrará hasta -8º C.



Un quitanieves circula por una autovía tras una nevada.

En estos momentos, se encuentra cerrado al tráfico, a partir del pk. 47 (Venta de Juan Pito), el puerto de Belagua, en la carretera NA-137 (Burgui-Isaba a Francia), en la que son necesarias las cadenas o neumáticos de invierno (tipos MS, M+S y M+S) desde el pk. 39, en el llano de Belagua. También son necesarias las cadenas en el puerto de Laza, entre los pk. 35 al 53 de la carretera de Burguete a Isaba (NA-140); entre los pk. 10 y 24 de la carretera de Pamplona a Francia por Alduides (NA-138), entre los pk. 10 y 20 de la carretera de Irurita a Eugi (NA-1740) y desde el pk. 13 de la carretera NA-7510, acceso al Santuario de San Miguel de Aralar, que anteriormente estaba cerrada a partir de este punto y con cadenas desde el pk 3. El estado de las carreteras de la Comunidad Foral puede consultarse en la [página web](#) que recoge las incidencias en la red viaria permanentemente actualizadas o en el teléfono gratuito 900 400 100.

No se han registrado incidentes reseñables en las carreteras durante esta mañana como consecuencia de la ola de frío, y en los centros asistenciales dependientes del Servicio Navarro de salud que se encuentran operativos durante el fin de semana tampoco se han producido ingresos a causa de las heladas.

El Centro de Conservación y Control de Carreteras ha previsto para hoy un operativo integrado por 64 máquinas quitanieves, a las que hay que sumar 26 más que aportan las empresas concesionarias de autopistas y autovías. Los quitanieves están dispuestos para intervenir, en el distrito de Aoiz, en los puertos de Ibañeta, Erro y Mezkiritz (NA-135); y en las carreteras NA-140 (Burgui-Ezcároz), NA-137 (Burgui-Isaba-Francia, incluido el puerto de Belagua), NA-150 (Pamplona-Aoiz-Lumbier), NA-178 (Lumbier-Navascués-Ezcároz) y NA-1720 (Aoiz-Burquete). La empresa concesionaria de la A-21 (Autovía del Pirineo) ha preparado asimismo 8 equipos quitanieves, y la de la Autopista de Navarra (AP-15), otros 8.

En el distrito de Estella se vigilará el estado de los puertos de Urbasa (NA-718) y Lizarraga (NA-120), así como de las carreteras NA-132-A (Estella-Vitoria y sus ramales), NA-129 (Acedo-Lodosa), NA-7210 (zona de Meano y Lapoblación), NA-122 (Estella-Cárcar), NA-1110 (Galar-Viana) y NA-132 (Estella-Tafalla-Sangüesa), y en la A-12 (Autovía del Camino) son 10 las máquinas quitanieves activadas por la empresa concesionaria para actuar.

Además, en el distrito de Irurtzun los equipos trabajarán, si la situación lo requiere, en la limpieza de las autovías del Leizaran (A-15), Norte (A-1) y Barranca (A-10). En concreto, han sido asignados 8 equipos a la A-15. También vigilarán el estado de los puertos de Azpiroz y Huici, las carreteras N-240-A (Pamplona-Vitoria), NA-1000 (Alsasua-Límite con Guipúzcoa), NA-2410 (Barranca), y las de los valles de Basaburua, Goñi y Ultzama.

En el distrito de Pamplona la labor de los equipos de vialidad invernal se centrará en las rondas de la capital, el tramo inicial de la carretera de Pamplona a Behobia (N-121-A), N-121 (Pamplona-Tudela) y NA-700 (Pamplona a Estella por Echauri), además de las carreteras de la red secundaria, y en el distrito de Mugaire está prevista la intervención en la N-121-A, N-121-B (Baztan) y NA-170 (acceso a Santesteban desde la A-15).

Desde Tafalla se prestará servicio a las carreteras N-121-A (tramo Carrascal-Tafalla-Caparroso), NA-132 (Lerga-Ujué), NA-2420 (Loiti-Puerto de Aibar y Liédena-Yesa-Sangüesa) y N-121 (Carrascal-Artajona-Puente la Reina). Finalmente, en el distrito de Tudela las máquinas quitanieves están preparadas para acudir a la Autovía del Ebro (A-68), NA-134 (Enlace de Lodosa con la N-121) y N-113 (Cintruénigo).

El pronóstico de la AEMET anuncia para hoy, en la mitad norte, predominio de cielos nubosos o muy nubosos, con nevadas débiles o localmente moderadas a cualquier cota. En el resto de la provincia, intervalos nubosos con posibilidad de alguna nevada débil. Temperaturas mínimas con pocos cambios y máximas en ligero ascenso. Las heladas, moderadas y generalizadas, serán fuertes en áreas de montaña, donde podrían perdurar durante todo el día. Los vientos de componente norte soplarán con intensidad moderada y con rachas fuertes en la Ribera y en cotas altas.